



HESSISCHER LANDTAG

23. 02. 2022

HHa

Antrag

**Marius Weiß (SPD), Kerstin Geis (SPD), Ulrike Alex (SPD),
Bijan Kaffenberger (SPD), Esther Kalveram (SPD), Tanja Hartdegen (SPD)
und Fraktion**

**Barrierefreie Übermittlung der Erklärung im Rahmen der Grundsteuerreform
in Hessen sicherstellen**

Der Landtag wolle beschließen:

1. Die Landesregierung wird aufgefordert, eine barrierefreie Übermittlung der Erklärung im Rahmen der Grundsteuerreform in Hessen sicherzustellen.
2. Der Hessische Landtag fordert die Landesregierung auf, eine niederschwellige und umfassende Informationskampagne zur Grundsteuerreform in Hessen durchzuführen.
3. Die Landesregierung wird aufgefordert, in jedem Finanzamt ein entsprechendes Beratungsangebot für Grundstückeigentümerinnen und Grundstückseigentümer vorzuhalten und dieses entsprechend zu bewerben

Begründung:

Im Zuge der vom Hessischen Landtag am 14. Dezember 2021 beschlossenen Reform der Grundsteuer in Hessen, auf deren Grundlage die Grundsteuer erstmals im Jahr 2025 erhoben werden soll, wurde Anfang dieses Jahres ein Informationsschreiben der Hessischen Steuerverwaltung an die Bürgerinnen und Bürger versandt, die die Steuer zu entrichten haben. Es wird darauf hingewiesen, dass die Übermittlung der Daten an das zuständige Finanzamt elektronisch erfolgen solle. Falls den Empfängerinnen und Empfängern dieses Schreibens eine elektronische Übermittlung der geforderten Erklärung nicht möglich sei, so dürften in diesem Fall Angehörige (zum Beispiel Kinder) ihr eigenes ELSTER-Benutzerkonto verwenden, um die Erklärung im Namen derjenigen Person abzugeben.

Wiesbaden, 23. Februar 2022

Der Fraktionsvorsitzende:
Günter Rudolph

**Marius Weiß
Kerstin Geiß
Ulrike Alex
Bijan Kaffenberger
Esther Kalveram
Tanja Hartdegen**